

Alain DARRAMBIDE

Décédé le 23 Octobre 2016 emporté par un cancer en l'espace de quelques mois, dans sa soixante treizième année.

Personnellement je l'ai connu sur le difficile chantier de Jorf Lasfar au Maroc en 1986-87 où il était responsable du montage des charpentes, puis de nouveau en 1993-1994 comme chef de zone sur le chantier RR de Donges.

Entre temps, il avait été notamment Field Engineer sur l'Isomérisation du Qatar en 1992 avec Michel Aline.

Il est passé aussi comme beaucoup de Techniciens sur La Hague, par l'Arabie Saoudite puis aussi sur la Raffinerie de Mohammedia au Maroc au début des années 80. C'est lors de ce chantier, alors qu'il jouait au tennis qu'une balle de golf l'avait frappé en pleine face au niveau de la mâchoire l'obligeant à subir plusieurs opérations douloureuses.

Alain était connu de tous ses collègues pour son caractère ombrageux et entier, mais aussi et surtout pour son grand professionnalisme qui a toujours contribué au succès des projets auxquels il a participé.

Bien que Béarnais d'origine, il est resté fidèle à sa région de Saint-Nazaire car il habitait Saint-Marc-sur-mer.

A son épouse Marie Claude nous présentons nos sincères condoléances.

Michel Moutte